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田中副町長 様

先日は、ご指導ありがとうございました。

私の質問は、４月２８日の議事録を読んでの確認でしたが、おかげさまで、
だいぶ、整理がつきました。
もちろん、見当はついていた業者・企業もありましたが、確認したかったのです。
ただ、おっつけのメール（13:59）では、送信直後に気づいて「実施設計委託業
者とは、アトリエブンクですね」と確認したところでした。

なお、議事録を繰り返し読んでもわからない「業者名」もありますので、改めて
教えてください。率直に言って、このままでは、事の流れ、ストーリーが読み取
れないのです。
そこで、次の業者名を教えてください。この2つの業者は同じ業者ですか？
別な業者ですか？

➀木軸工事を請け負う業者（下から13行目）
②木工事の専門業者（下から8行目）

なお、今回の1億3千万円以上の補正の議会説明は、唐突であり、
しかも、活字で繰り返し読んでも、意味のわからない部分も多くあるのに、
これを、事前に資料を配付せずに、一方的にいきなり、読み上げるなどは、
町サイドに「税金を使うことに理解を得ようとする姿勢」が感じられませんね。

なお、言葉、用語の整理がついたならば、改めて、「ストーリー」について
質問を致しますので、よろしくお願い致します。
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